



Condenan amenazas de muerte contra el ministro de Justicia

Description

Partidos políticos condenaron hoy las amenazas de muerte contra el ministro de Justicia y Derechos Humanos, Jaime Gajardo, desde cuentas en redes sociales afines a la ultraderecha.

Por medio del usuario en Instagram @soberanía.nacional1, Gajardo recibió mensajes que le advertían sobre un “fusilamiento” por el supuesto “daño a Gendarmería”.

“Estas acciones anónimas y truculentas son inaceptables en un Estado de Derecho democrático como el que rige en Chile”, expresó el Partido Socialista (PS) en un comunicado.

La organización política emplazó a los candidatos presidenciales José Antonio Kast, del Partido Republicano, y Johannes Kaiser, del Nacional Libertario, a pronunciarse sobre estas amenazas que probablemente son realizadas por sectores violentos de la ultraderecha.

Por su parte, el Partido Comunista, en el que milita Gajardo, advirtió que estos hechos constituyen una grave vulneración de la convivencia democrática.

“Rechazamos categóricamente toda forma de violencia e intimidación que atente contra las instituciones y el normal ejercicio de la función pública”, señaló la colectividad.

El Ministerio de Justicia y Derechos Humanos presentó una denuncia para que la Fiscalía esclarezca el caso y castigue a los culpables.

“Este tipo de amenazas atentan no solamente contra la vida de servidores públicos y sus familias, sino que representan un ataque a nuestra democracia y a nuestro Estado de derecho”, dijo el subsecretario de Justicia, Ernesto Muñoz.

Añadió Muñoz que “quienes pretenden amedrentarnos no nos conocen. Jamás retrocederemos contra el crimen organizado. Confiamos en la labor del Ministerio Público y las policías para que estas personas sean investigadas, encontradas y castigadas”.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025